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SANREMO. Il parcheggio del
CasinòinpiazzaleAdolfoRava
dovrà restare nella disponibi-
lità degli affezionati clienti
della casadagioco.Perquesto
motivo la tormentatavicenda
del luna park si arricchisce di
un nuovo capitolo, a pochi
giornidallamanifestazionedi
protesta dei giostrai (sfrattati
in corsadaPiandi Poma) a cui
il sindaco ha assicurato una
soluzione in tempi rapidi.
«Dopo l’incontro coi gestori
delle attrazioni - spiega l’as-
sessore alla Viabilità Giorgio
Trucco - venerdì sera ci siamo
riuniti coi vertici del Casinò,
che hanno comunicato l’im-
possibilitàdidestinareal luna
park il parcheggio tra l’ex sta-
zione e lo scalo merci. Sabato

mattina lo abbiamo riferito ai
gestori delle giostre e abbia-
mo individuato la soluzione
in piazzale Carlo Dapporto».
Ungradito ritornoper i gio-
strai, che potranno facilmen-

te recuperare i mancati in-
troiti (il luna park doveva
aprire sabato scorso) grazie
alla migliore collocazione
possibile nel centro cittadino,
dove le attrazioni avevano

trovato posto in passato, pri-
ma dell’allestimento del Tea-
tro delMare (senza però farvi
ritorno dopo lo smantella-
mento).
«La soluzione prospettata è
quella del lato ponente del
piazzale, in modo da salvare i
posti per i pullman. Perdere-
mo vari parcheggi che potre-
mo recuperare durante il
giorno e fino alle 18 nell’area
riservata al Casinò, libera fino
a quell’ora. Si perderanno an-
chealcuniposti a latodella ci-
clabile e dell’ex stazione, ma
ritengoche ilmancatoguada-
gno sarà ampiamente ricom-
pensato dall’avere un luna
park con attrazioni in pieno
centro cittadino, come succe-
de ad esempio anche aMonte

Carlo», conclude l’assessore
Trucco.
Ora la palla passa agli uffici
chedovrannodare ilvia libera
definitivo. Servirà anche il
nulla osta delle autorità di
pubblica sicurezza, in parti-
colare della questura per il
piano anti-terrorismo.
La vicenda del luna park ha
preso il viaunadecinadi gior-
ni fa, quando le analisi sui
campioni di terreno a Pian di
Poma, area interessata dal
progettodiunpalasport,han-
no rivelato la presenza di
idrocarburi. IlComunehacosì
recintato l’area (potranno re-
stare le abitazioni mobili dei
giostrai) e incaricato un geo-
logo per nuove analisi.
A. F.

ANDREAFASSIONE

SANREMO.SaràPaoloBelli la
guest star del Capodanno
sanremese. L’indiscrezione
anticipa il nome di punta del
calendario delle manifesta-
zioni natalizie della città dei
fiori, che sarà svelato in ogni
dettaglionei prossimi giorni.
I primi eventi sono attesi
nel ponte dell’Immacolata e
si andrà avanti fino all’Epifa-
nia. Ma ad aprire danze e pi-
roette sarà l’inaugurazione
della pista sul ghiaccio, dal
prossimo fine settimana in
piazzaColombo. Ilmercatino
diNataleaprirà invece il 2di-
cembre in piazza Borea d’Ol-
mo, con le casette di legno
che renderanno l’atmosfera
ancora più magica. Nella
stessa data saranno accese le
luminarie, cofinanziate dal
Casinò: confermate anche le
decorazioni nelle periferie,

tutte a tema natalizio. E di
magia si parlerà nel secondo
fine settimana di dicembre,
con un grande evento itine-
rantetuttoancoradasvelare.
Saranno centoventi in tut-
to lemanifestazioni, spalma-
te lungo tutto il periodo. Ol-
tre al Casinò, hanno parteci-
pato alla definizione del ca-
lendariodiverseassociazioni
sanremesi. In attesa di cono-
scere i dettagli, il nome di
punta del concertone di San

Silvestro, che si svolgerà a
Pian di Nave, sarà quello di
Paolo Belli, artista ben cono-
sciutodalgrandepubblico, la
cui carriera fu consacrata
proprio al Festival del 1989
quando si presentò come
concorrente insieme ai “La-
dri di Biciclette”. Un artista
poliedrico, noto anche per il
ruolo di co-conduttore del
programma Rai “Ballando
conleStelle”:untrascinatore
perfetto per regalare allegria
inunanottedi festadavantia
un pubblico di tutte le età. Il
cachetdel concertodi Piandi
Nave sarà sponsorizzato dal
Casinò di Sanremo, sempre
più deciso a fare la sua parte
nel sistema dell’offerta turi-
stica cittadina.
Il periodo natalizio parte
piùprestodel solitoecolpie-
de giusto grazie a meccani-
smi definiti negli anni prece-
denti che entrano a regime:
l’accordo triennale per il
mercatino e quello per la pi-
sta sul ghiaccio con la ditta
piemontese Tommy Service

sono stati definiti lo scorso
anno.
«Abbiamopreparatounca-
lendario in sinergia con i col-
leghiBarbaraBialedelleAtti-
vità produttive e Giorgio
Trucco per la Viabilità – ha
spiegato l’assessore al Turi-
smoMarco Sarlo – spenden-
do un po’ meno rispetto al
2016 grazie anche alla colla-
borazionesistematicacolCa-
sinò». Per le manifestazioni,
Sanremo impegnerà que-

st’anno circa 200 mila euro.
SempreSarlo,nel ringraziare
gli uffici per l’ottimo lavoro
svolto, parla anchedellapro-
mozione, un compito per il
quale il sindaco Biancheri
l’ha voluto nella squadra di
giunta: «Circa6mila eurodel
budget per lemanifestazioni
natalizieandrannoinpubbli-
cità su internet, rivolta ai ba-
cini di provenienza tradizio-
nale del nostro turismo».
cc BYNCNDALCUNIDIRITTIRISERVATI

PRIMEANTICIPAZIONISULCALENDARIODELLEMANIFESTAZIONINATALIZIE

Nottedi SanSilvestro:
si balla aPiandiNave
col funkdiPaoloBelli
Il Casinòcomesponsora fiancodelComune

I parcheggi accanto all’ex stazione

Torna la pista di pattinaggio sul ghiaccio

IL PROGRAMMA

INSTALLAZIONEGIÀ INIZIATA

AdArmaeTaggia
c’è ariadi festa:

presto le luminarie
eunalbero record
Tra le tante novità i proiettori
sul ponte romanoe via Boselli

TAGGIA.Si comincia già a re-
spirare un’aria di festa adAr-
ma e Taggia, ieri mattina è
iniziata l’installazione delle
luminarie natalizie. Frutto di
una sinergia tra assessorati,
l’iniziativa raccoglie consen-
si tra i cittadini, con l’obietti-
vodi illuminarel’interacitta-
dina dai primissimi giorni di
dicembre. La ditta Casassa di
Genovaèall’operanel centro
cittadinodiArma. Ilcostoèdi
circa 20mila euro.
«Abbiamo iniziato l’instal-
lazione delle luminarie –
spiega l’assessore al Turismo
ealleManifestazioniBarbara
Dumarte – per un’accensio-
ne anticipata sabato prossi-
mo 25 novembre, un mese

esatto prima del Natale. Ol-
tre ad Arma e Taggia sarà
coinvolta interamente Levà,
tutta via San Francesco, dalla
rotonda Rossat fino al muni-
cipio, per proseguire nel pri-
mo tratto di via Del Piano ac-
canto alle case popolari».
AdArmasarannoillumina-
televieBoselli,Blengino,Sta-
zione, Cornice, Colombo, San
GiuseppeeQueirolo,aTaggia
le vieMazzini, Romae Soleri.
L’iniziativaèstatarealizza-
ta grazie a una collaborazio-
ne con il vicesindaco Chiara
Cerri e i consiglieri Laura Ca-
neeRaffaelloBastiani. «Ci sa-
rà una grande novità – an-
nunciaLauraCane–neipros-
simi giorni verranno siste-

mati proiettori di immagini
natalizie in due luoghi sim-
bolo come il ponte romanico
di Taggia e villa Boselli adAr-
ma.Allostessotemposervirà
per immergerci ancor più
nell’atmosferanataliziaeper
valorizzare due luoghi dav-
vero splendidi. Partiremo a
breve,si inizieràvenerdì8di-
cembre e si proseguirà fino a
domenica 7 gennaio».
Luminarie, proiezioni di
immagini natalizie e non so-
lo, ad Arma verrà addobbato
(grazie alla famiglia Cesari)
unodegli alberi più alti in as-
soluto, quello nei pressi del-
l’ex passaggio a livello: l’al-
tezzasaràattornoai30metri.
A. B.L’allestimento in corso GIUSTO

LACASADAGIOCONONCEDEILSUOPARCHEGGIO

Ora il lunapark fa rotta supiazzaleDapporto
Sarebbeungradito ritornoper igiostrai. Trucco:«Attrazioni incentrocomeaMonteCarlo»

PaoloBelli

LA PROPOSTA POLITICA

NasceaSanremo
il gruppoFutura,
movimento civico
SANREMO.Nasce anche nel-
la città dei fiori il movimento
civico Futura, emanazione
del gruppo nazionale fonda-
to nel 2004 daMichele La-
ganà. Nello statuto del grup-
po è prevista una sezione
donne, una sezione giovani.
Il movimento è politicoma
l’impronta è civica.
Fanno parte di Futura Sanre-
mo Emanuela Dolmetta (pre-
sidente), Michele Di Bene-
detto (segretario), Thomas
D’Angelo, Maurizio Bellesia,
LeonardoMazza, Franco Be-
nedetti (consiglieri) e Alber-
to Pezzini (consigliere, uffi-
cio legale e addetto stampa).
Il responsabile provinciale è
LeonardoMazza, il vice Fran-
co Benedetti.
A. F.

POMPEIANA

Lucertola ocellata
protagonista
dei dieci anni
diPraugrande
POMPEIANA.Difficile da ve-
dere, sia perchè la sua popola-
zione è scarsa, sia perchè ha
un’indole riservata.Ma, l’in-
contro con la verde scintillan-
te lucertola ocellata, è unico e
particolare. Quest’anno l’asso-
ciazione Praugrande, sodali-
zio ambientalista che ha sede
a Pompeiana e nato per tute-
lare il Sic della zona e valoriz-
zarlo, e che da sempre punta
particolarmente proprio sulla
ocellata che è tra le sue più in-
teressanti ricchezze, compie
dieci anni. Ricordando che la
tutela dell’ambiente, oltre che
un doveremorale, può essere
una carta per il turismo.
E, per celebrare questo im-

portante traguardo dalla fon-
dazione organizzerà una serie
di eventi. Sabato prossimo si
chiude il ciclo di appunta-
menti, dopo una lunga stagio-
ne di visite, passeggiate, con-
ferenze. Tanti i relatori: Ales-
sandro Bloise, naturalista, So-
nia Berardinucci e Fabiano
Sartirana, agritecnici, Dario
Ottonello, zoologo, Simonetta
Peccenini, professoressa di
botanica sistematica, Sonia
Zanella, direttore del Parco
delle Alpi Liguri, Rudy Valfio-
rito, guida escursionistica, Pa-
squale Restuccia, sindaco del
paese, Roberto Ticchiati, di
Praugrande.
L.R.


